

SEGMENTOS DEL MERCADO:

Hemos decidido que nuestro proyecto vaya dirigido para todas las edades ya que contamos con un restaurante, juegos para las distintas edades, bolas de bolos de distinto peso.

También nos orientamos a los padres jóvenes que quieran salir a divertirse al ofrecerles el servicio de guardería. Además, contaremos con un personal profesional para que ayuden tanto al cuidado de los más pequeños como de las personas que tienen alguna discapacidad ya pueda ser física o mental.

Lo que queremos hacer con este proyecto es acercarnos más a la gente y que todo el mundo se pueda pasar un buen rato.